

## **BMW-Werk Eisenach unter neuer Leitung**

Alexander Eras (45) übernimmt zum Juli die Leitung des BMW-Werks in Eisenach. Vorgänger Michael Eckl wechselt nach sechs Jahren zu Mini nach Oxford, wo er die Verantwortung für den Bereich der „Lackierten Karosserie“ übernimmt. Dieser umfasst Presswerk, Karosseriebau und Lackiererei.

Alexander Eras kam 1997 zur BMW Group und arbeitete in verschiedenen Positionen an den Standorten Dingolfing und München sowie in England. In München leitet er zurzeit die „Produkt- und Prozessplanung Karosseriestruktur Frühe Phase“. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Alexander Eras.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Alexander Eras.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW

---